

化 学 部

現部長 川尻 誠
前部長 高成 壮磨
顧問 富田・藤田 先生

こんにちは。私たち化学部は現在、二年生十一名、一年生四名の計十五名で日々楽しく活動しています。主な部活動としては、月・水・金曜日の週三日に二階の化学教室で各自が実験や研究などを行っています。例年行われる行事としては、高文連での研究・ポスター発表、学校祭での実験の披露、サイバルでの探検広場への参加などがあります。サイバルなど一般の方に実験を披露する場では、子供たちが科学に興味を持つきっかけになれるよう活動しています。

今年度の高文連の全道大会では、研究発表で総合賞二つと奨励賞一つ、ポスター発表では三つ全てが優秀ポスター賞をいただき、研究発表とポスター発表の二つの部門で全国大会へと進む事ができました。このようないい結果を残せたのは、顧問である富田先生の熱心なご指導と、部員の皆が協力し努力してくれたおかげだと思っています。来年度は、さらに丁寧で内容の濃い研究を作り上げ、全国大会でも上位を目指したいと思います。

最後に、三年生の先輩方には実験方法の指導や談笑などを書いていただき、部活を楽しく充実して過ごすことができました。感謝しております。気軽に遊びに来てください。

